

Pressemitteilung

Landkreis ohne Rassismus – Schulen im Landkreis aktiv

Der Landkreis Kaiserslautern hat im Rahmen des Beteiligungsprojektes JES! Jung.Eigenständig.Stark! für die Jahre 2021 und 2022 verschiedene Projekte unter Partizipation von Jugendlichen gestartet und in Planung. In der Zeit vor und nach den Sommerferien 2021/2022 wurden Ideen der Schülervertretungen in Zusammenarbeit mit den Vertrauenslehrkräften, den Schulleitungen und der Schulsozialarbeit geplant und umgesetzt. Das Thema „Landkreis ohne Rassismus“ wurde von den beteiligten Schüler*innen gewählt, um ein Zeichen zu setzen, unabhängig, ob die Schulen den Titel Schule ohne Rassismus innehaben. Beteiligte Schulen sind, beispielsweise, die Jakob-Weber-Schule Landstuhl, die Realschulen plus in Ramstein-Miesenbach, Queidersbach und Weilerbach als auch die beiden Gymnasien in Landstuhl und in Ramstein-Miesenbach. Das Spektrum der Aktionen geht von Buch- und Literaturprojekten, über T-Shirts gestalten, Ausstellungen bis hin zu Gedenkstätten. Die Methodenvielfalt gibt einen Einblick in die Kreativität der jungen Menschen. Rollenspiele, Videoerstellung, Bearbeitung von Buntsandstein zu einer Gedenksäule gegen Rassismus, Gestaltung einer Lampe als Rose beziehend auf Anne Frank sind nur einige Beispiele. Der gemeinsame Abschlusstermin ist der 15.09.21, an und nach dem die Ergebnisse auf den Homepages der Schule und der Kreisverwaltung Kaiserslautern, der Presse, der Politik und der Öffentlichkeit präsentiert werden. Eine Weiterführung der Idee nach 2021 ist geplant.